EL PODER DE LA PALABRA

Publicado por: Starlight

Publicado el: 19-1-2012 22:18:21

[img align=center]http://www.latinopoemas.com/uploads/img4f188810664f9.jpg[/img]

Del poder de la palabra
hay mucho que decir
pues con ella un futuro se labra
mientras que otro se puede destruir.

Contamos con el don del habla pero no siempre lo hemos de aprovechar, pues a veces la verdad se dobla sin medir que a otros se puede dañar.

La lengua es el musculo más poderoso, capaz de mover cielos y montañas, con tan solo un comentario prejuicioso, a muchos se causan migrañas.

Por eso es aconsejable recordar, que el cerebro se debe de encender antes de comenzar a hablar para que a nadie puedas ofender.

Se debe ser prudente cuando se está enojado, ya que una locura se puede decir, un comentario mal intencionado el cual después te puedes arrepentir.

Cuantas cosas han pasado a causa de un mal entendido amistades y familias se han fragmentado por no reconocer el error que se ha cometido.

Debemos cuidar lo que hablamos, para que no exista tergiversación evitando que en chismes caigamos, a causa de nuestra propia conversación. Somos los únicos seres pensantes capaces de poder razonar, no necesitamos de palabras elegantes, para podernos comunicar.

Solo debemos de ser cuidadosos con lo que hemos de decir, olvidar esos comentarios tendenciosos que a otras personas pueden herir.

Hablar es un regalo divino, del cual debemos sacar provecho, sin hacer un uso mezquino pero elegir el bien o el mal es tu derecho.

Yo tan solo estoy filosofando, tratando de comprender, lo que muchos están pasando a causa de una lengua que no se pudo detener.